



南風

5月 7日(金)発行

四日市市立南中学校

3年生は、東京方面へ修学旅行

5月10日(月)午前6:00 近鉄四日市百貨店前 集合完了

3年生は、早速東京・横浜方面へ2泊3日の修学旅行に出かけます。各学級や各班であわただしいなかではありましたが準備を進めてきました。3年生にとってはこの旅行が、一人ひとりの学習の目標や目的を明確にしなが達成感を味わうとともに、集団生活におけるルールやマナーの大切さを身につけ、「未来へ繋がる」大人への基礎づくりの3日間であってほしいと願っています。

1日目は、国会見学の後専門学校での分散体験学習をします。そして、お台場に集合し夕食を済ませ東京タワー見学の予定です。2日目は、早朝から東京都内班別分散学習を取り組み、午後から多くの皆さんが楽しみにしている東京ディズニーランドで過ごすこととなります。そして、最終日の3日目は、横浜市内での班別分散学習や横浜中華街で昼食したり買い物をするなど楽しみ満載です。それらの楽しみを最高の思い出にするためには、一人ひとりが友達を思いやり約束を守り、みんなが楽しく過ごせるよう心掛けることです。一人もつらい思いをすることなく、中学校生活最高の楽しい思い出をたくさんつくって帰ってきてくれることを期待しています。



5月12日(水)午後7:15頃 ララスクエア前広場 解散予定

1,2年生は、~13日まで「家庭訪問」よろしく、お願いします

新年度も1ヶ月余りが過ぎ、初夏を感じさせる新緑や風もすがすがしい、さわやかな季節になりました。先月の授業参観とPTA総会並びに自然教室、職場体験学習、進路・修学旅行説明会には、たくさんの保護者の方々にお越しいただきましてありがとうございました。今年度初めての各学級担任による授業をご覧になって、どのようにお感じになられたでしょうか。本年度は、どの学年も始まりにふさわしいスタートを切ることができたように思います。

さて、すでにご案内の通り1,2年生につきましては、10日(月)から13日(木)までの4日間、各ご家庭へ担任が訪問をさせていただきますので、ご協力よろしくお願いいたします。今回の家庭訪問の目的は、まず担任が緊急時のためにご自宅の位置(場所)を知ることです。次に、ご家庭でのお子さんの様子をお聴きしたり、親御さんのお子さんに対する願いや思いなどをお聴きすることが主な目的です。短時間ではありますが、ご協力よろしくお願いいたします。



この4日間は、午前中4限授業で昼食・帰学活後部活動となります。なお、家庭訪問が予定されているご家庭は、一旦帰宅して家庭訪問後再登校し活動することになります。(部活動の最終終了時刻は5時45分、下校完了時刻は6時になりますが、各部で終了時間は異なります。)

5月の重点目標 名札をつけよう!

4月は、「大きな声であいさつをしよう」ということで取り組んできましたが、少しずつ「あいさつ」がいろいろな場所でいろいろな時に聞こえるようになってきたように思います。これからさらに、大きな声でその場にふさわしいあいさつが出来ることを期待しています。特に、1年生は、「こんにちは」などのあいさつが出来るようになってきました。徐々にこのような雰囲気広がれば、きっと今より楽しいさわやかな学校になっていくと思います。一人ひとりに期待したいですね。さて、学校では5月になり各学級でも担任より「お話」があったと思いますが、今月は特に「名札をつけよう」という取り組みを始めています。自分のもとより、まわりの友人や学級の友達などお互いに気がついたとき声をかけあうようにしてほしいと思います。